

# Estudiantes aprendieron sobre el reciclaje y reutilización

Más de 500 estudiantes fueron parte de la charla donde se les enseñó a reciclar.

Fabiola Vega Molina  
 La Estrella

**R**eciclar y reutilizar aparatos tecnológicos fue lo que aprendieron estudiantes de enseñanza básica y media de varias unidades educativas dependientes de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) en una charla realizada por la empresa Entel.

La charla se enmarca en la campaña "Reutiliza por Chile 2025" que, a través de un recorrido por distintas ciudades del país, contribuye a generar conciencia ambiental y desarrollo sostenible.

El estudiante de la Escuela "Claudio Matte", Gaspar Bugueño, señaló sobre la charla que "el reciclaje de aparatos no lo sabía y es bueno que hagan la campaña. También el uso que se le debe dar al celular, yo lo uso para buscar información y estudiar".

En tanto, el profesor de la Escuela "Elmo Funez", Jaime Bastías, dijo "la actividad fue bastante interesante, dinámica con harta

interacción con los estudiantes y eso es bonito para que tengan nuevos conocimientos. Es muy importante, más con el fin de entregar a estudiantes que no tienen esta posibilidad de tener un aparato electrónico, que sean donados".

## CHARLA

El objetivo principal de la charla fue enseñarles a los estudiantes sobre la recuperación de equipos electrónicos antiguos o en desuso, en los puntos de recolección habilitados por Entel, con el fin de que sean reutilizados o reciclados adecuadamente, persiguiendo un fin socioambiental.

Además se promovió el uso responsable de la tecnología fomentando hábitos digitales saludables y que prioricen el bienestar físico y mental. Para esto, se hizo en énfasis en la sostenibilidad y las 4 R: responsabilidad, reciclaje, reutilización y reparación.

"Nosotros transformamos nuestra sociedad en la medida que reutilizamos y



EN LA CHARLA ENSEÑARON A ESTUDIANTES SOBRE EL RECICLAJE Y REUTILIZACIÓN.

reciclamos los productos que ya dejamos de usar y hoy estamos enseñando a quienes van a transformar nuestro mundo que son los niños", dijo el secretario general ejecutivo de la CMDS, Jonathan Vergara.

En tanto, María José Lagos, coordinadora de la campaña "Reutiliza por Chile", explicó que "recorreremos todo el país y su base es el reciclaje donde nosotros recaudamos cuatro tipos de equipos como ce-

lulares, tablet, notebook y CPU, llevándolos al centro de reciclaje en Santiago y lo que se pueda reacondicionar se les entrega a los niños que los necesitan y lo que no, se recicla".